

## ABSTRAK

Integritas laporan keuangan merupakan pengungkapan dan penyajian atas laporan keuangan yang memuat data akuntansi perusahaan sebagai gambaran ekonomi perusahaan yang sesungguhnya. Seluruh informasi yang disajikan pada laporan keuangan terkait posisi keuangan, kinerja, serta arus kas perusahaan harus disajikan dengan benar karena akan dipertanggungjawabkan kepada pemangku kepentingan. Oleh karena itu, informasi keuangan dapat dikatakan memiliki integritas yang tinggi apabila memiliki kemampuan dalam mempengaruhi keputusan bagi pengguna laporan keuangan dalam mengambil keputusan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh struktur kepemilikan, *leverage*, dan *intellectual capital* terhadap integritas laporan keuangan pada perusahaan subsektor properti dan *real estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2017 – 2021. Data yang digunakan pada penelitian ini diperoleh dari laporan keuangan yang telah diaudit dan laporan tahunan perusahaan pada Bursa Efek Indonesia (BEI).

Populasi pada penelitian ini adalah perusahaan subsektor properti dan *real estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2017 – 2021. Teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling* dan diperoleh sampel sebanyak 16 perusahaan dengan total data observasi berjumlah 70 data sampel. Metode analisis dari penelitian ini yaitu analisis regresi data panel dengan menggunakan aplikasi *Eviews 12*.

Berdasarkan hasil dari penelitian ini, menunjukkan bahwa kepemilikan institusional, kepemilikan manajerial, *leverage*, dan *intellectual capital* secara simultan berpengaruh signifikan sebesar 25,24% terhadap integritas laporan keuangan. Secara parsial, kepemilikan manajerial berpengaruh negatif terhadap integritas laporan keuangan dan *leverage* berpengaruh positif terhadap integritas laporan keuangan. Sementara kepemilikan institusional dan *intellectual capital* tidak berpengaruh terhadap integritas laporan keuangan.

**Kata Kunci:** Integritas laporan keuangan, *intellectual capital*, kepemilikan institusional, kepemilikan manajerial, *leverage*, struktur kepemilikan